



Telfs, 20. November 2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
liebe Eltern!

Die erste Woche „Distance Learning“ liegt fast hinter uns, und mit Blick zurück darf ich – glaube ich – behaupten, dass wir diese gewisse Eingewöhnungsphase – für Lehrer/innen genauso wie für Schüler/innen – gemeinsam recht gut gemeistert haben!

Ich darf Ihnen versichern, dass mein Team momentan sein Bestes gibt und bemüht ist, die Schüler/innen auch in diesen nicht gerade leichten Wochen bestmöglich zu unterstützen! Natürlich stehen auch wir häufig vor technischen Herausforderungen, die nicht immer sofort gelöst werden können. So manch kleines, aber oft entscheidendes Detail zeigt sich eben erst im realen Betrieb, und häufig steckt der Teufel bekanntlich im Detail. Ich darf deshalb um Verständnis und Geduld bitten, wenn etwas nicht sofort oder nicht zur vollen Zufriedenheit funktioniert! Vielen Dank!

Auch in den kommenden Wochen werden wir – wie bereits im letzten Elternbrief angekündigt – schwerpunktmäßig in den Fächern **Deutsch, Englisch und Mathematik** arbeiten, mit Schülerinnen und Schülern der Sprachenklassen auch in **Italienisch**. Da wir auch den so genannten „Realenfächern“ verpflichtet sind, kommen nun ab Montag, 23.11.2020, auch in anderen Fächern Arbeitsaufträge hinzu. Um dadurch keine Überforderung und damit Frustration bei den Jugendlichen hervorzurufen, habe ich mein Team angewiesen, die Fülle an Arbeitsaufträgen genau im Auge zu behalten und gegebenenfalls anzupassen. Die Lehrpersonen können jedenfalls ab kommander Woche auch in diesen Stunden für etwaige Fragen unmittelbar kontaktiert werden!

Abschließend noch ein Hinweis zur **Betreuung** von Kindern an der Schule:

Ab **Montag, 23.11.2020**, kann an der Schule Betreuung laut Stundenplan Ihres Kindes in Anspruch genommen werden! Da diesbezüglich keine eigene Erhebung mehr durchgeführt wird, bitten wir Sie, Ihrem Klassenvorstand von sich aus Bedarf zu melden, wenn dieser gegeben ist! Da Betreuung auch stundenweise erfolgen kann – Schüler/in XY geht z. B. schon um 11:45 Uhr nach Hause, weil dann Betreuung zuhause sichergestellt ist – bitten wir auch um Bekanntgabe, in welcher Zeit (z. B. von 07:55 Uhr bis 12:40 Uhr) Betreuungsbedarf besteht! Danke!

Bleiben Sie gesund!

Beste Grüße,

Dir. Christoph Slibar